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市議会という言葉は知っていたけど、あまり活動

は知らなかったから、今回の質問で市議会の活動

について知れて良い勉強になりました。 

 

最初に見たとき、とても広くてすごいなと思いま

した。議員さんたちは、自分たちのために色々な

ことをしていることが分かりました。今日来てと

てもよかったなと思いました。 

たくさんの情報を知ることが出来、とてもよかっ

たです。教育長の席にすわっていた方がとてもお

もしろかったです。もしよければ、また来たいで

す。 

議員のことについて分かりやすく説明をしてくれ

たり、たくさんのことを教えてくれて、色々なこ

とを知れました。とても良い体験が出来ました。 

今日は貴重な体験をさせていただき、ありがとう

ございました。いろいろなことをしていて大変な

んだなと思いました。 

学校では勉強してなかった事がとてもよく分かっ

た。13～14 年後に機会があったら議員になりた

い。 

自分が気になっているところ以外も具体的に知る

ことができて、とても良い経験になりました。特

に委員会の数がとても多くておどろきました。 

建物の形や議員の方のことなど色々なことを知れ

て良かったです。とくにおどろいたのは、うめの

形になっていることです。議員の仕事は、みんな

同じことをやっているんだと思っていたけれど、

そうではなく何個かの仕事があるのがびっくりし

ました。 

私たちが住んでいる町について、とても長い時間

話し合ってくれていることに、すごく感謝してい

ます。私も、小さいことから、すこしずつ、この

町を良くしていきたいと思います。 

人のためにしていることがたくさんあって、すご

いと思いました。みんなのために、たいへんなこ

とをたくさんしてくださっていて、とてもうれし

かったです。 

朝からやって夜中まで議論をしたことがあったと

聞いて、とてもおどろきました。ふだん、質問が

できないことに答えていただき、ありがとうござ

います。とても楽しかったです‼ 

朝から夜の２時まで話し合いをやっていたことが

一番おどろきました。質問の答えを聞いて、議員

さんにすごく興味がわいてきました。今度傍聴席

で話を聞きたいなと思いました。 

市議会議場にはいろんな物があるんだなとか、こ

ういう仕事やこういう人がいるんだと分かりまし

た。イスとかがやわらかくて、居心地がとてもよ

かったです。 

思ったより、いろいろな部屋（全部）が広くてび

っくりしました。応接室で小田原の魅力を伝える

ようにしていたことも、びっくりしました。 

前までぜんぜんあまり知らなかったけど、今回体

験をさせてもらって、こんなかんじになってるん

だ‼ってかんじに分かったし、いろいろな質問を

こたえてもらって、よりいろんな事が分かった‼ 

色々なことを教えてくださったので、授業で教え

てもらった時よりもくわしく市議会のことがわか

りました。 
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普段は行けない議長室や議場のいすに座れて楽し

かった。また、中々知れないことが知れた。 

市議会の建物の構造のことや話し合いのことにつ

いていろいろ聞けて楽しかったです。 

普段、見れないものなどを見ることができたり、

質問もできたので、とても勉強になりました。 

いつも私が学校に行ったときも、スーパーに行っ

てるときも、こうやって小田原市の人のために考

えてくれていたのが、すごいと思いました。 

市議会がどんなことをしているか知れて良かった

です。話を聞いたりしていて選挙が出て、ぼくも

18 才になったらやってみたいなぁと思いました。 

みなさんからたくさん貴重な意見がもらえて、と

ても楽しかったです。僕も将来指名してみたいで

す。今日は本当にありがとうございました。 

市役所は、いろいろな人を助けていることがわか

りました。貴重な体験ができて楽しかったです。 

質問への回答を聞いて小田原のためにいろいろと

やってくれていて、自分が知らない事が知れてう

れしかった。 

市議会についてよく知れて、よかったです。知ら

なかったので、知れてよかったです。 

見学させていただき、本当によかったです。いろ

いろ勉強になりました。 

市役所のことがいろいろ分かった。市議会は、す

ごい大変だけど、自分のことが指されるとテレビ

に映って楽しかった。 

議長室の床がふわふわでした。マイクで話す機会

がなかったから、とても楽しかった。 

初めて質問ができてうれしかった。とても緊張し

たけど、自分が知りたいことを知れてよかった。 

 

知らないことがいっぱい知れて、うれしかったで

す。私たち、小田原の人たちのために、いろいろ

話し合っていて、すごいと思いました。 

議会の中の意見を聞いて、すごい面白いことを聞

けたり楽しかったです。 

今まで知らなかった市議会のことをくわしく知れ

て、議会で何をするかを細かく知れました。 
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この議場見学で、とっても勉強になりました。い

ろいろな所を見学できて、とても楽しかったで

す。 

なかなか人生であまりない経験をできて、すごく

よかったです。 

普段あまり入れない議長室や応接室など、色々な

ところに入れてよかったです。 

小田原市がよりよく住みやすい街になるように話

し合いをしていただいていると分かりました。 

市議会で、たくさんの情報を得られてよかったで

す。とても勉強になりました。 

自分は来る前、何秒しゃべれるとかブザーがある

のを知らなくて、今日来てみて楽しかったです。 

話し合いを、最大、朝から夜中の２時までしてい

るのを初めて知り、あと、すごくびっくりしまし

た。ありがとうござました。 

議場が思っていたよりも広かった。会議を毎日や

っていない事におどろいた。 

人があわせて 50 人くらいでいて、すごいと思った

り、会場も大きくてすごかった。 

何事に対しても、仕事に誇りを持っていて、かっ

こいいと思った。この人たちなら小田原をもっと

より良くできるとも思いました。 

最初は市議会のことがあまり分からなかったけ

ど、色々な話を聞いて、分かるようになりまし

た。 

議場の中の設備や会議内容など色々なことを知れ

て楽しかったです。 

今日は、ありがとうございました。色々なことが

学べてとても楽しかったです。また機会があった

ら来たいです。 

今日はいろいろなことを知れてよかったです。例

えば、話し合いの内容や質問の答えを知れてよか

ったです。 

いろんな議員さんの話を聞いて、本当に小田原の

ことを大切に考えてくれているんだなと感じた。 

いろんな疑問が解明されて、楽しかったです。あ

りがとうございました。 
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分かりやすくて、聞きやすい話し方でした。 この施設のしくみや人口を知った。 

市長室も見れたらいいと思います。 議場のことなど、いろんなことを知れてよかった

です。 

いろいろなことを学べてよかったです。 色々勉強になりました。 

いろいろなことを学んで、楽しくお話ししてくだ

さって、ありがとうございます。 

議員になると結構お金がもらえていいな～と思っ

た。 

今日は、議場見学会を開いてくれて、ありがとう

ございました。 

議場はこんなに広いんだと、びっくりしました。 

とてもいろいろなやりがいや、ここをつくる値

段、いろいろと知りました 

部屋や仕事とかも多いし難しそうでした。 

たくさん知らなかったことが知れて、なるほどと

思いました。 

市議会について、さまざまなことを知ることが出

来た。 

今日の見学で、いろいろなことを知りました。 色々なことを知れてよかったです。回答がとても

分かりやすかったです。 
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いろんなことを聞けて、とても楽しかったです。

気になることをくわしく聞けて、うれしかったで

す。くわしく教えてくださり、ありがとうござい

ました。 

議会のことについて、よく知れました。楽しかっ

たです。 

短い時間でしたが、勉強になりました。ありがと

うございました。 

小田原市の知らないこととかを知ることができ

た。 

全部の意見が小田原の事を思っていて、すごくあ

りがたいと思いました。 

いろいろな委員会があるのが初めてわかった。 

貴重な体験ができて良かったです。楽しかったで

す。 

市議会の色々なことなどいっぱい知れたし、くわ

しいこともいっぱい聞けた。 

いっぱい部屋があった。 いろいろな質問をして、いろいろなことを知れ

た。 

議員の人たちが何をしているか分かって、うれし

かったです。 

小田原市内の経済の決まり方がわかった。 

市役所が 4,720,000,000 円もかかっていることが

わかった。 

小田原で生まれ育ちましたが、今日、初めて議会

場を見学させて頂きました。案内して下さった

方、質疑応答をして下さった方、本当にありがと

うございます。とても良い経験になりました。 

（同行された支援員の方より） 

なんでいすが回るようになっているんですか。 どうして１階や２階に自販機があるんですか。 
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本議員、副議員と部屋が違うのですか？いろいろ

勉強になりました。たくさん知ることができて、

楽しかったです。ありがとうございました。 

意外なことも知れてよかったです。両側にあるテ

レビは、なぜあるんですか。 

議員の給料は、どれくらいなのか。  

 

 


